## Camino de oración "Laudato si" A Fonte "Sacaréis aguas con gozo de las fuentes de la salvación"

a. 2

En casi 2.000 versículos de la Biblia se habla del agua. Los mares y ríos, fuentes y torrentes, lluvia y rocío son símbolo de vida, de presencia amorosa de Dios, de

purificación, aunque a veces amenaza porque los mares son signo de la fragilidad de los hombres ante la inmensidad de su fuerza. El pueblo de Israel, camino del desierto, siente la sed del camino y Dios hace brotar la fuente de la roca. Así, Dios mismo, hará saltar de nuestro corazón la vida nueva como un torrente de agua viva Y el salmista desea a Dios como "la cierva busca torrentes de agua viva" Y es que, el agua es como dice San Francisco motivo de alabanza ya que es "muy últil, humilde, preciosa y casta".

La vemos brotar de esta fuente don de la tradición nos sitúa la llegada de los bueyes procedentes de la montaña y portando la imagen de la Virgen. Escucha el sonido del agua cayendo. Así lo ha hecho desde hace siglos. Un agua limpia y fresca. Miles de gotas, que unidas, crean la vitalidad, lo empapan todo y renuevan el cuerpo cansado del camino. Escucha como se derrama. Toca el agua, siente en tus manos su suavidad. Moja tu cara, siente su frescor. Bebe y da gracias por la vida que te es regalada.

Recita con calma estos versos de la biblia

Como devece a cerva pola auga dos regatos, así devece por ti, meu Deus, a miña alma.

A miña alma ten sede do Deus vivo:
¿cando verei o rostro de Deus? (Sal 42)
Deus, meu Deus, por ti madrugo,
de ti ten sede a miña alma;
por ti devece o meu corpo,
en terra reseca, sedento e sen auga. (Sal 63)

Xesús de pé, e gritou: -Se alguén ten sede, que veña onda min e beba quen cre en min. (Xn 7,37)

## Del papa Francisco en la carta "Laudato si"

El agua potable y limpia representa una cuestión de primera importancia, porque es indispensable para la vida humana y para sustentar los ecosistemas terrestres y acuáticos. Las fuentes de agua dulce abastecen a sectores sanitarios, agropecuarios e industriales. La provisión de agua permaneció relativamente constante durante mucho tiempo, pero ahora en muchos lugares la demanda supera a la oferta sostenible, con graves consecuencias a corto y largo término. (27)

El acceso al agua potable y segura es un derecho humano básico, fundamental y universal, porque determina la sobrevivencia de las personas, y por lo tanto es condición para el ejercicio de los demás derechos humanos. (30)

## Oración por el agua

Creador, volvemos nuestra mirada

para reconocer y dar gracias por tu don del agua.

Los mares poderosos, los lagos tranquilos, los ríos, los arroyos

y la lluvia que cae para refrescar a nuestra hermana madre tierra.

Al principio de la creación santificaste las aguas.

Tu don es indispensable para toda la vida en la tierra.

Hace crecer nuestro alimento,

sostiene físicamente a todos los seres vivos.

Cuando tenemos necesidad de fuerza espiritual,

nos has ordenado que bajemos al agua y lavemos nuestros espíritus.

Despierta el corazón de los que explotan

tu don para obtener beneficios.

Y perdona a los que dan por sentado tu don.

Ayúdanos a recordar la preciosidad de tu don

y danos la sabiduría para usar tu don sabiamente

y compartirlo equitativamente